

martes 19 de octubre de 2021

El Ayuntamiento pone en marcha un registro municipal de tierras para recuperar la actividad agraria

El servicio, gratuito y 'online', facilita el contacto entre propietarios de terrenos en desuso que quieren cederlos o arrendarlos y personas que desean producir sus propios recursos primarios



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área del Desarrollo Rural, ha puesto en funcionamiento un registro de tierras en desuso para frenar el abandono del suelo agrario en el municipio. Este nuevo servicio, de carácter gratuito y que se presta por vía telemática con el apoyo de la Red Terrae (asociación de la que el Consistorio forma parte), sirve de plataforma de contacto entre propietarios de terrenos inactivos que desean cederlos o arrendarlos y aquellas personas que quieren explotarlos para obtener sus propios recursos primarios.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, ha recibido este martes en la Casa de los Capitanes al responsable del departamento de Comunicación y Dinamización de la Red Terrae, Manuel Redondo, y a su homólogo en San Juan de la Rambla, Jesús Ezequiel Domínguez, por también formar parte de esta entidad, para compartir la experiencia y los beneficios que conlleva este Banco de Tierras, nombre que recibe este centro de intermediación en el que se integran otros territorios nacionales.

Las personas ofertantes de suelo y solicitantes puedan inscribirse o pedir terrenos a través de una plataforma *online* cuyo uso ha sido cedido por la asociación al Ayuntamiento (mediante el enlace www.tierrasagroecologicas.es/bancotierras/inicio/ [<http://www.tierrasagroecologicas.es/bancotierras/inicio/>]), o contactando con el Servicio de Dinamización de Agroecología de la Corporación local.

El alcalde anima a la población interesada a hacer uso de esta herramienta “por ofrecer las máximas garantías de seguridad jurídica y el correspondiente asesoramiento municipal de forma totalmente gratuita, de manera que los propietarios podrán facilitar las tierras que no utilizan y que, sin embargo, son aptas para la agricultura, la ganadería o para un aprovechamiento forestal, a aquellas personas que quieren realizar sus propias actividades agrarias. Todo ello sin que los terrenos pierdan su valor productivo, generando un ahorro de costes de mantenimiento y nuevos ingresos a los dueños de las parcelas, al mismo tiempo que se fomenta el autoabastecimiento y la soberanía alimentaria y se frena el abandono del suelo agrario con iniciativas que, siempre, deberán ser respetuosas con el medioambiente”, resaltó el regidor local.

Esta acción ya ha sido presentada ante miembros del sector primario durante un acto al que acudieron el encargado de Comunicación y Dinamización de la Red Terrae, quien se encargó de exponer la situación de estos bancos a escala nacional y los distintos modelos existentes en la plataforma *online*, y el responsable del área de Desarrollo Rural, Aitor López.

“Este nuevo servicio está pensado como una herramienta para dinamizar el campo y el desarrollo rural en el municipio. Un centro de intermediación cuya finalidad es la movilización de terrenos con vocación agrícola, ganadera o forestal, puesto en marcha para paliar el progresivo abandono de la actividad agraria y favorecer la soberanía alimentaria, la educación ambiental y la sostenibilidad del territorio”, manifestó Aitor López.